

Bulletin d'adhésion 2024

Association des Amis de l'Église de Saint-Pourçain et de son Orgue A.E.S.P.O.

L' A.E.S.P.O. contribue, depuis sa création en 1999 à l'animation musicale, la sauvegarde, la restauration et la mise en valeur du patrimoine historique de l'Abbatiale Sainte-Croix de St-Pourçain/Sioule et de ses grandes orgues Cavaillé-Coll, en organisant des concerts de qualité, joués par des artistes professionnels de grand talent.

Les travaux de rénovation intérieure de l'Abbatiale sont terminés et la tribune entièrement rénovée, grâce au dynamisme de la municipalité, de M. le Maire de St-Pourçain, M. Emmanuel FERRAND, et de son équipe.

Le projet de restauration de l'orgue historique Cavaillé-Coll (avec conservation du pédalier de 30 notes et construction d'un jeu de Soubasse indépendant), réalisé par M. Roland GALTIER, technicien-conseil aux orgues historiques, avec l'approbation de la municipalité, maître d'œuvres, de l'organiste titulaire Gil HERBEPIN et de l'AESPO, a été validé par la Commission Nationale des Orgues Historiques au Ministère de la Culture à Paris, ainsi que par l'UDAP (Unité Départementale de l'Architecture et du Patrimoine), et surtout par la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles).

Suite à l'appel d'offres, c'est la Manufacture d'Orgues de M. Pierre-Adrien PLET à Macey, dans l'Aube (10), très expérimenté et spécialisé dans les instruments du XIXème Siècle, gage de qualité et de respect de l'instrument dans son authenticité, qui a été choisi pour effectuer la restauration de notre Cavaillé-Coll.

L'instrument a été transporté en atelier à Macey entre le 11 et le 18 Octobre 2023. Les travaux de rénovation, suivis par M. GALTIER, avancent bien et dans les délais prévus initialement. Réservoirs d'air, gosiers, sommiers du Récit, du Pédalier et du Grand-Orgue sont terminés. Le buffet est restauré en Juin et Juillet 24. Puis ce sera la tuyauterie, très endommagée par 20 années de stockage (tuyaux ovalisés, extrémités pliées, bas de tuyaux déformés). Le remontage en tribune pourrait débuter à l'automne 24 et s'achever en juin 25. Par la suite, quelques semaines de « repos » et d'acclimatation seront nécessaires à l'orgue avant de pouvoir le jouer.

Une souscription publique pour aider au financement de la restauration de cet orgue unique dans notre département a été lancée par la Municipalité, la Fondation du Patrimoine et l'A.E.S.P.O. le 17 Septembre 23 lors d'un concert Flûte et Piano donné par Gil HERBEPIN et Yann CHAVIN, flûtiste de renom.



Encore quelques mois de patience et nous pourrons avoir l'ineffable joie d'entendre résonner les voûtes ancestrales de notre belle Abbatiale des sonorités somptueuses des grandes orgues CAVAILLÉ-COLL de St-Pourçain sur Sioule !!!

Avec nos sentiments les plus cordiaux,

Gil HERBEPIN – Vice-Président AESPO.

Bulletin d'adhésion à l'A.E.S.P.O. 2024

Nom, Prénom :

Adresse :

Code postal et Ville :

Email :

Téléphone fixe :

/ Portable :

- Souhaite être **membre de l'A.E.S.P.O. en 2024** et règle le montant de la cotisation annuelle :

II 8€ *Adhérent*

II 12€ *Couple*

II ... € *Bienfaiteur*

- Achète ... exemplaires du **CD de Gil HERBEPIN**, enregistré à l'orgue A. CAVAILLÉ-COLL en 2001, au prix de **12€ l'unité**, soit €.

À retourner avec le chèque à : A.E.S.P.O., 34 rue de la République, 03500 ST-POURÇAIN/SIOULE.

Tél : 06 85 76 79 70 (Vice-Président Gil HERBEPIN / **email** : gil.herbepin0078@orange.fr)

